

aille, dussé-je y aller sur mes genoux !—Mais qui vous envoie ? C'est mon Seigneur. Qui est votre Seigneur ? C'est le Roi du Ciel.

Elle entre dans la ville, à cheval, armée, tout en blanc, une petite hache à la main, sa bannière, portant l'image du Sauveur, flotte devant elle ; elle s'avance suivie des plus nobles Seigneurs de France, chantant le *Veni Creator* et des hymnes à Notre-Seigneur. Et où va-t-elle d'abord ? Droit à la cathédrale, "porter ses respects à Dieu son Créateur," dit la vieille chronique. Le lendemain, elle y revenait avec amour. Elle bannit de sa petite armée le blasphème et le désordre ; elle fait confesser ses vaillants compagnons d'armes, qui la regardent comme un Ange du Ciel.

Elle entendait la messe tous les jours, dit Dunois, le vieux guerrier, et recevait fréquemment l'Eucharistie.

J'ai vu Jeanne à la messe, dit un autre, et, à l'élévation du corps du Sauveur, elle répandait d'abondantes larmes.

Chose touchante ! elle aimait à communier avec les pauvres et avec les petits enfants. Après la victoire, elle revenait en grande hâte rendre grâce de tout à son Dieu, et quand un peuple ivre d'admiration la bénissait, elle redisait doucement : "Je ne suis qu'une pauvre fille : rendez gloire à mon Seigneur."

On sait la fin de la sublime vierge. Le martyr devait achever sa beauté. La veille de mourir, elle communique encore. Attachée au bûcher, douce victime ! elle fait entendre la parole du pardon ; elle embrasse avec ardeur le crucifix ; elle demande une messe après sa mort ; puis elle exhale son dernier cri : "JÉSUS ! JÉSUS ! JÉSUS !" rendant ainsi son âme à Celui à qui elle l'avait vouée dans son virginal amour.

L'ABBÉ G. ALLEGRE.

PRÉCIEUX ENCOURAGEMENTS

Les extraits suivants de lettres dont nous avons été honoré par Nos Seigneurs les Evêques à l'occasion de la publication du "Catéchisme du Sacré-Cœur" seront lus avec plaisir par nos associés ; ils y verront combien notre Œuvre du Sacré-Cœur est encouragée par l'épiscopat Canadien.

* * *

... Je vous remercie de la délicate attention que vous avez eue de m'envoyer un exemplaire du "Catéchisme du Sacré-Cœur de Jésus," que vous avez préparé pour populariser davantage la dévotion au Cœur de Notre-Seigneur. Je suis bien reconnaissant. Je ne doute